

NIEDERSCHRIFT

über die öffentlichen Verhandlungen des Ortschaftsrates Aftersteg

am Montag, 30.11.2020 (Beginn: 20:00 Uhr; Ende: 21:30 Uhr)
in Aftersteg, Ortsverwaltung
(Tagungsort und -raum)

Vorsitzender: Ortsvorsteher Kunz

Zahl der anwesenden Mitglieder: 5 (Normzahl 6 Mitglieder)

Namen der nicht anwesenden Mitglieder: 1 Winfried Wissler entschuldigt

Schriftführer: Ortsvorsteher Kunz

Sonstige Verhandlungsteilnehmer: keine

Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 23.11.2020 ordnungsgemäß eingeladen worden ist
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 27.11.2020 ortsüblich bekannt gemacht worden ist;
3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 3 Mitglieder anwesend sind.

TAGESORDNUNG

Tagesordnung:

1. Fragen und Anregungen aus der Bevölkerung
2. Nutzungsänderung und Umbau Glasbläserhof, Flurst. Nr. 12, Gemarkung Aftersteg
3. Jahresrückblick
4. Verschiedenes

Nicht öffentlich: Verschiedenes

In der heutigen Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Punkt 1

Fragen und Anregungen der Bevölkerung.

Ein Besucher beschwert sich über den Zustand um die Garage und den Bach bei der Firma Wissler im Hasbach.

Punkt 2

Nutzungsänderung und Umbau Glasbläserhof, Flurst. Nr. 12, Gemarkung Aftersteg

Der Nutzungsänderung und dem Einbau einer Toilettenanlage wird zugestimmt.

Beschluss Nr.: 8

Abstimmungsergebnis: 5 x ja

Punkt 3

Jahresrückblick

Ein Jahr geht zu Ende in dem vieles anders war als je zuvor. Ein Virus beschäftigte die Bürgerinnen und Bürger, Wirtschaft und Politik. Durch Corona musste vieles eingeschränkt werden.

Trotz allem ist in Aftersteg einiges bewegt worden. So wurde die Lägerwaldbrücke fertig gestellt.

Der Glasbläserhof wurde neu erworben für Gastronomie und Veranstaltungen.

Beim Wasserfallportal ist man nach neuen Planungen auf einem guten Wege das Projekt zu realisieren.

Im Baugebiet Brühl hat die Stadt Todtnau bis auf eines alle benötigten Grundstücke gekauft, so dass man mit dem Bebauungsplan weitermachen kann.

Die Flurneuordnung ist auf einem guten Wege, so dass man im Frühjahr 2021 die Anordnung starten kann.

Zwei junge Familien aus Aftersteg haben ihr Eigenheim gebaut und ein weiterer Neubau ist in Planung.

Die größte Veränderung gab es sicher beim Firmenareal Dietsche. Nach langem Leerstand und der Ungewissheit was mit den Gebäuden passiert, hat die neu gegründete Firma Wald-Kraft Bürsten- und Kunststofftechnik von David Muschelknautz das Produktionsgebäude gepachtet. Mittlerweile ist es ein Betrieb mit über 30 Arbeitsplätzen.

Nach den Ausführungen bedankte sich OV Kunz bei Ortschaftsrat für die sehr gute Zusammenarbeit.

Anschließend bedankte sich OV Stellvertreter Stefan Asal im Namen seiner Kollegen des Ortschaftsrates bei OV Kunz für die Zusammenarbeit.

Punkt 4

Verschiedenes

Nichts

Vorsitzender:
Schriftführer

Ortschaftsräte: